



Morena prepara un nuevo consejo nacional y podría aprobar la reelección para 2027

La dirigencia nacional alista un nuevo encuentro federal para el 20 de julio en la CDMX. Buscaría aprobar las reelecciones para las próximas elecciones, pero persisten las dudas alrededor de los cargos plurinominales.

LPO [07/07/2025]



Las invitaciones todavía no tienen los detalles finos de lo que se discutirá en la Ciudad de México, pero las diversas figuras que integran el Consejo Nacional de Morena ya comenzaron a recibir los avisos para presentarse el 20 de julio en la capital nacional para llevar a cabo una nueva asamblea comandada por su presidenta, Luisa María Alcalde. Durante ese congreso, reconocen diversas fuentes, se podría aprobar la reelección para los distintos cargos en las elecciones de 2027 antes de la prohibición definitiva que llegará en el 2030.

"Ya nos pidieron que nos liberemos las agendas y que no tengamos compromisos porque el 20 de julio hay consejo nacional", le aseguró a esta redacción una figura morenista que participará del nuevo debate nacional que se llevará a cabo en la CDMX. Asimismo, otra fuente de un estado norteño ya le aseguró a *LPO* que su comitiva estatal prepara un viaje para ese fin de semana para poder dar el presente. "Faltan los detalles y el orden del día, pero el consejo nacional ya está confirmado", le aseguró otra fuente a esta redacción.

El encuentro nacional podría servir, le reconocieron a *LPO* distintas fuentes del partido guinda, para confirmar la posibilidad de que haya reelección en las elecciones de 2027 para los cargos legislativos y las alcaldías en todo el país.



Algunos grupos oficialistas ya lo dan por descontado, mientras que otros piden esperar hasta la realización del consejo porque "todo puede pasar". Las dudas, por el momento, se mantienen alrededor de las candidaturas plurinominales, ya que podrían sufrir la prohibición de la reelección.

La semana pasada, por ejemplo, la presidenta Claudia Sheinbaum criticó la existencia de dichas representaciones legislativas al asegurar que "no pasan por la representación o con un vínculo con la ciudadanía" ya que, manifestó, "no hacen campaña". De esta manera, el próximo consejo nacional de Morena podría permitir la reelección para autoridades municipales y cargos legislativos electos a través de la vía uninominal. Estos cambios estarían vigentes para el 2027 ya que en el [2030 entrarán en vigor las modificaciones constitucionales que prohibirán el nepotismo y la búsqueda de mandatos consecutivos](#).

De esta manera, el partido guinda resolvería una de las dudas que persisten desde el último consejo nacional, que se realizó el pasado 4 de mayo, y aclararía el panorama para lo que pueda suceder en las próximas elecciones de medio término, que marcarán el futuro del gobierno de Claudia Sheinbaum y que volverán a funcionar como un termómetro luego de los traspies que sufrió la 4T en las elecciones municipales de Durango y Veracruz.

[Morena prepara un nuevo consejo nacional y podría aprobar la reelección para 2027 - La Política Online](#)